

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Verkehrspolitik

Nr. 569/12 vom 18. Dezember 2012

Hans-Jörn Arp und Hartmut Hamerich zum Flughafen Blankensee: Langer Atem zahlt sich aus!

Der verkehrspolitische Sprecher und der regional zuständige Abgeordnete der CDU-Landtagsfraktion, Hans-Jörn Arp und Hartmut Hamerich, haben die Ankündigung von Ryanair, im kommenden Jahr drei neue Strecken ab Lübeck-Blankensee anzubieten, begrüßt:

„Langer Atem zahlt sich aus. Wenn es nach rot/rot/grün ginge, würden in Blankensee nächstes Jahr die Lichter ausgehen. Die Bürger wollten den Flughafen behalten. Kaum ist der Flughafen durch einen neuen Investor gesichert, kommen auch zusätzliche Strecken“, so Arp und Hamerich.

Die CDU-Fraktion habe immer gesagt, dass Lübeck-Blankensee gebraucht wird und deshalb erhalten werden müsse.

„Lübeck braucht den Flughafen und die ganze Region braucht den Flughafen. Das beweisen auch diese drei zusätzlichen Linien. Einmal mehr zeigt sich, dass linke Politik sinnvolle Verkehrsinfrastruktur um jeden Preis zerstören will. Gut, dass die Lübecker Bürger das verhindert haben“, so Hamerich und Arp abschließend.